

GESICHTER, DIE WIR KENNEN
ODER VIELLEICHT NOCH NIE
GESEHEN HABEN. PROFILE
VON MENSCHEN, DIE IN
UNTERSCHIEDLICHSTEN
LEBENSBEREICHEN BEMER-
KENSWERTES GELEISTET
HABEN. MANCHE ERHALTEN
DAFÜR ÖFFENTLICHE ANER-
KENNUNG, ANDERE NICHT.

PRO FILE



VORBILDFRAU Frauen in Chefetagen sind selten. Frauen in Metallberufen ebenso. Frauen in leitender Position in der Metallbranche gibt es wohl so gut wie nie. **Heike Ebser** ist die Ausnahme: Die gelernte Werkzeugmechanikerin hat ihren Ingenieur in Automatisierungstechnik gemacht, ist nach jahrelanger Praxis in deutschen und internationalen Unternehmen 1999 ins Familienunternehmen eingestiegen und führt dieses seit 2004 in 3. Generation weiter. Die Hermann Ebser Werkzeugbau in Mutlangen ist ein hochspezialisiertes Unternehmen in der Metallbranche, das sich auf ergänzende Arbeitsgänge an Einzelteilen und Kleinserien im 0,001-mm-Bereich fokussiert hat. Aufgrund ihrer ungewöhnlichen Vita ist sie vom Steinbeis-Europa-Zentrum Stuttgart zur Europäischen Botschafterin für Unternehmensgründungen ernannt worden. In einem Netzwerk von 64 deutschen Botschafterinnen engagiert sie sich in Schulen, Hochschulen und bei Veranstaltungen, Mädchen und Frauen Mut zu mehr Verantwortung, Eigeninitiative und auch zum Schritt in die Selbständigkeit zu machen. Mit ihrer eigenen Biografie und authentischen Erfahrungen will sie die Frauen dafür begeistern, das männerdominierte Ingenieurstudium zu ergreifen. Dabei kann man der »Ambassador of the European Network of Female Entrepreneurship« und Unternehmerin nur viel Erfolg wünschen! www.ebser-werkzeugbau.de